Ehrung von Erika Wolf zur Senatorin auf Lebenszeit bei der KG Bunte Kuh Walporzheim

Viele Mitglieder leisten über Jahre und Jahrzehnte viel für den Verein. All ihre Arbeiten und Bemühungen erfolgen ehrenamtlich und zumeist auf eigene Kosten.

Dafür bedankt sich die Karnevalsgesellschaft gerne,- u.a. auch mit einer ihrer höchsten Ehrung, die sie aussprechen kann.- der Ernennung zum Senator / Senatorin auf Lebenszeit.

J

Solch eine Ehrung erfuhr Erika Wolf, im Rahmen der Prinzenpaarvorstellung 2025, in Walporzheim. Hier hatte Erika Wolf und ihr Ehemann, die Karnevalisten zum Frühstück eingeladen.

Erika ist seit 2009 Mitglied der Gesellschaft. 2013 wurde sie zur Karnevalsprinzessin proklamiert und gehört seitdem auch dem Elferrat der Gesellschaft an. Sie tanzte über sieben Jahre in einer Showtanzgruppe der KG. Sie fehlt an keinem Arbeitstermin,- und steht der KG immer mit Rat und Tat zur Seite.

Ihre Herzlichkeit und ihr Charme machten sie schnell beliebt in den Reihen der Walbeze Karnevalisten.

Nach zahlreichen Ehrungen, u.a. erhielt sie 2023 die Verdienstmedaille in Bronze- vom Verband der Rheinischen Karnevalskooperationen (RKK), entschlossen sich die Verantwortlichen der Gesellschaft, sie jetzt auch persönlich auszuzeichnen! Senatssprecher Addi Ahrend ließ es sich dann nicht nehmen, persönlich die Laudatio zu halten- sie zu zu "besingen" sie zu ehren und sie zur Senatorin auf Lebenszeit zu proklamieren.

Zusammen mit allen anwesenden Mitgliedern der KG, gratulierten das Prinzenpaar, Thomas II. und Christine I. (Rösch,-mit Hofstaat) als auch Jugendprinzessin Frieda I. (Gies,- mit Hofstaat).